

Conseil régional d'Ottawa

27 juin 2018

Présences

▪ Renelle Chalifoux	AGR 70139	Présidente
▪ Robbie Henderson	UEDN 70603	Directeur
▪ Behiye Cinkilic	SEN 70 125	Directrice
▪ Jeffory Wrinn	UEDN 70603	Directeur suppléant
▪ Philip Lillies	AGR 70155	Délégué
▪ Patrick St-Georges	3 ^e VP national AGR	Délégué
▪ Carole Garneau	SLCD 76000	Déléguée
▪ Grace Morgan	CRFO	Déléguée
▪ Carla Ross	SEN 70 059	Déléguée
▪ Louise Sicard	STSE 70008	Déléguée
▪ Diane Girouard	STSE 70008	Déléguée
▪ St. Clair Currie	SESJ 70093	Déléguée
▪ Mike Chartrand	SEI 70000	Délégué
▪ June Dale	SEN VPR	Déléguée
▪ Anna-Marie Melanson	SEN 70 044	Déléguée
▪ Roddie Dafoe	SEN 70 044	Délégué

Membres du personnel

Vincent-Carl Leriche Représentant régional

Invités

Rick Lynn	ARAFP	Observateur
Joy Morgan	CAMGRV	Observatrice
Kim Hum	STSE 70008	Observatrice

Absences

Linda Walters	SEI 70030	Secrétaire/Trésorière
Dave Lanthier	VPR suppl. RCN	Délégué

1] Ouverture 17 h 35

2] Mot de bienvenue et présentations

3] Adoption de l'ordre du jour

Ajout au point 7 – Tournoi intersyndical de volleyball/badminton

Ajout au point 7 – Campagne de la robe rouge

Girouard/Sicard P/A Motion adoptée

4] Approbation du procès-verbal des réunions précédentes

Une erreur s'est glissée dans la liste des participants des procès-verbaux d'avril et de mai 2018. On suggère de commencer par la liste par les directeurs, ensuite les délégués et les observateurs.

MOTION : reporter l'adoption des procès-verbaux du 11 avril et du 9 mai à la prochaine réunion.

Girouard/Dale P/A Motion adoptée

5] Questions découlant du procès-verbal

MOTION : reporter les discussions du 11 avril et du 9 mai à la prochaine réunion.

Chalifoux/Wrinn P/A Motion adoptée

6] Rapports

A] Présidence : Robbie Henderson assume la présidence.

Renelle présente un rapport écrit et mentionne sa participation à la conférence des nouveaux dirigeants de section locale de l'AFPC-RCN, le 16 juin 2018.

Jeff Wrinn demande pourquoi les demandes de participation à la conférence de certains nouveaux dirigeants n'ont pas été acceptées. La question sera transmise au Comité d'éducation de l'AFPC-RCN.

B] Finances : Les rapports financiers sont disponibles. Le président répond aux questions et indique que les engagements financiers feront l'objet d'un suivi et d'un rapport à compter d'août 2018. Diane Girouard indique que tous les comités de l'AFPC-RCN devront bientôt présenter un budget triennal. Renelle Chalifoux reprend la présidence

7] Campagnes et activités en cours

A] Festival du film, Centretown – Robbie Henderson dit que le film choisi pour le 21 juillet est Sandlot. On enverra un appel aux bénévoles et un courriel pour la promotion de l'activité. Jeff Wrinn propose que l'on utilise la machine à maïs soufflé. Robbie Henderson assurera le suivi.

B] Fête du Travail – On demande à toutes les personnes présentes à la réunion de consacrer du temps à la préparation du défilé de la fête du Travail. Greg McGillis ne s'est pas encore engagé à verser des fonds pour réparer la remorque depuis la réunion du 4 juin. Plusieurs options ont été discutées concernant le char allégorique : défilé simple, location d'un autobus à deux étages ou réparation de la remorque. On rappelle que la région est propriétaire de la roulotte et le CRO, un utilisateur. Le permis de remorque serait peut-être encore au nom de l'ancien VPER.

MOTION : dépenser jusqu'à 2 000 \$ pour l'activité de la fête du Travail de 2018.

Le groupe discute de la motion.

Anna-Marie Melanson présente ensuite une motion d'amendement.

L'amendement vise à dépenser jusqu'à 3 000 \$ pour l'activité de la fête du Travail, dont 1 000 \$ pour l'achat de t-shirts Phénix. La présidente décide que la motion est non recevable parce qu'elle diffère de l'intention initiale.

MOTION : dépenser jusqu'à 2 000 \$ pour l'activité de la fête du Travail de 2018.

Ross/Curry

P/A

Motion adoptée

Mike Chartrand souhaite que soit consignée sa dissidence.

C] Élection municipale – La présidente signale que Neville Feltham a présenté un exposé au CJT, le 5 juin. Behiye Cinkilic et Jill O'Reilly ont assisté à une réunion organisée par ACORN, le 19 juin. Les délégués du CRO devraient participer au démarchage électoral dans leur région.

D] Tournoi intersyndical de volleyball/badminton – Behiye Cinkilic a participé à une rencontre le 26 juin avec Raphaëlle Valey-Nadeau. L'IPFPC aimerait que l'AFPC participe à l'organisation et offre son soutien. L'IPFPC demande 1 500 \$. Le groupe discute du fait qu'il s'agit davantage d'une activité sociale que d'une activité politique et que cette question devrait être soumise à un autre comité ou au Conseil de région.

E] Campagne de la robe rouge – L'AFPC a préparé des cartes postales et des épinglettes pour appuyer cette campagne. Veuillez communiquer avec Stephanie Penwarden ou votre représentante ou représentant régional de l'AFPC pour obtenir de plus amples renseignements.

8] Demandes d'aide

La discussion sur le processus de sélection préalable et le modèle de demande de soutien est reportée à la prochaine réunion.

9] Communications et recrutement

La discussion sur l'image de marque du Conseil et sa présence sur Facebook et le Web est reportée à la prochaine réunion.

10] Annonces et tour de table

A] Il n'y aura pas de réunion le 11 juillet. La prochaine réunion aura lieu le 8 août.

B] Behiye Cinkilic présente un avis de correction au procès-verbal du 14 mars 2018, qui a déjà été approuvé. On suggère qu'une motion soit présentée à la prochaine réunion pour corriger ledit procès-verbal.

C] Suggestion est faite que le Conseil examine et mette à jour ses statuts.

11] Levée de la séance